

Ressort: Finanzen

Heidelbergcement: Öffentliche Hand hat Baukompetenz verloren

Heidelberg, 30.11.2018, 17:48 Uhr

GDN - Deutschland ist nach Ansicht des Baustoffkonzerns Heidelbergcement nicht mehr in der Lage, große Infrastrukturprojekte umzusetzen. Ob "Stuttgart 21" oder der Berliner Flughafen - die öffentliche Hand habe große Teile ihrer Baukompetenz eingebüßt, sagte der Vorstandsvorsitzende Bernd Scheifele der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" (Samstagsausgabe).

"Wir sind organisatorisch überhaupt nicht mehr in der Lage, solche Projekte zu stemmen". Das Vertrauen vieler Menschen sei deshalb schon jetzt massiv erschüttert. Der langjährige Vorstandschef hat dieses Jahr seinen sechzigsten Geburtstag gefeiert. Im Februar wird der Aufsichtsrat wohl seinen Nachfolger benennen. Dem Konzern des Industriellen Ludwig Merckle will Scheifele dennoch verbunden bleiben. Er könne sich vorstellen, in den Aufsichtsrat zu wechseln.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-116205/heidelbergcement-oeffentliche-hand-hat-baukompetenz-verloren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com